
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 23.02.06 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SK/018(IV)/06 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Städtisches Klinikum 

Mittwoch, Städtisches Klinikum 
Magdeburg 
Krankenhaus 
Olvenstedt 
Beratungsraum; Alte 
Caféteria 

17:00Uhr 19:20Uhr 

     
 08.02.2006    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung  

  
1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie der Beschlussfähigk. 
 

  
2 Bestätigung der Tagesordnung  

  
3 Bestätigung der Niederschriften 015(IV)05 und Z003(IV)05  

  
4 Verschiedenes  

  

 

Anwesend: 
 
siehe Anwesenheitsliste 
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit 

der Einladung sowie der Beschlussfähigk. 
 

 
Die Vorsitzende des Betriebsausschusses, Frau Bröcker, begrüßt die Mitglieder des 
Betriebsausschusses Städtisches Klinikum, die Mitarbeiter der Verwaltung sowie die Gäste; sie 
stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen wurde. 
Es sind 7 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Betriebsausschuss 
beschlussfähig. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen -  Nein 
0 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
3. Bestätigung der Niederschriften 015(IV)05 und Z003(IV)05  
 
Die Niederschrift  BA-SK/15(IV)05 vom 09.11.2005 wird bestätigt. 
 
6 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
1 Stimme - Enthaltung 
 
Die Niederschrift Z 003(IV)05 vom 23.11.2005 wird bestätigt. 
 
6 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
1 Stimme - Enthaltung 
 
 
 
4. Verschiedenes  
 
4.1 Information zum Baugeschehen 
Frau Dr. Neumann berichtet: 
 
Gebäudes G (Komplement Süd)      
Die Fertigstellung der Ebene 2 + 1 ist für den    November 2006 und die Ebene 0 ist für den 
Dezember 2006 vorgesehen. Das Bewegungsbad soll im Frühjahr 2007 zur Verfügung 
stehen. 
Ebene 2 beinhaltet: Zentrale Umkleide, Endoskopie, Lithotripter, Uroskop, allg. Büros 
Ebene 1 beinhaltet: DSA, Sonographie, LHK, allg. Büros, Chefarztbüros 
Ebene 0 beinhaltet: Physiotherapie, allg. Büros, zentrale Bettenaufbereitung 
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Gebäude K (Küche) 3.BA     
Wird Mitte März 2006 fertiggestellt. Ein Konzept zur Mitversorgung des KHA liegt vor. 
 
 
Gebäude A (Altes Bettenhaus)          
Es wurde ein neuer Bauzeitenplan erstellt.  Gesamtfertigstellung der Ebenen 2-7 ist für April 
2007 vorgesehen. 
 
Gebäude F (Poliklinik) wurde aus eigenen Mitteln finanziert 
Ebene 1 – Bereitschaftsdiensträume – ist abgeschlossen. 
Ebene 0 – Verwaltungsräume – ist abgeschlossen. 
 
Frau Paqué erscheint um 17:10 Uhr als achtes beschließendes Ausschussmitglied. 
 
4.2 Infoletter 
Frau Dr. Neumann informiert über den Infoletter KV, AOK und IKK gesund plus, in dem die 
Vertragsärzte auf den Vorrang von ambulanten und stationsersetzende Leistungen gegenüber der 
stationären Einweisung hingewiesen werden. Für die stationäre Einweisung sollten 
„kostengünstige“ Krankenhäuser ausgewählt werden. Eine gezielte Nutzung von Häusern mit 
günstigen Zahlbeträgen generiert Einsparungen. Bei der namentlichen Auflistung im Infoletter 
wird das SKMD (gemeinsam mit anderen Häusern) mit einem nicht günstigen Zahlbetrag 
geführt. Die juristische Prüfung läuft auf Bundesebene.  
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Beate Bröcker Schönian 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




